

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ (1)

¿Porqué necesitan las personas la religión? (1)

¿Las leyes no son suficientes como para controlar la vida de las personas?

La necesidad humana de la religión es mayor que su necesidad de otras necesidades de la vida.

Porque el hombre debe conocer lo que satisface a Dios exaltado sea y lo que no.

La Sharia(ley) es la que distingue entre hechos que benefician y dañan, y es la justicia de Dios en Su creación, la luz entre Sús siervos, no es posible que viva la gente sin una ley que distinga entre lo que hacen y lo que dejan.

Si la persona tiene voluntad, es necesario saber lo que quiere, ¿es beneficioso para él o perjudicial?

Esto puede ser conocido por algunas personas por naturaleza y algunos lo saben por sus mentes.

Algunos de ellos no lo conocen, excepto a través de los apóstoles, su declaración y su guía para ellos.

No importa cuántas ideas y teorías de las doctrinas ateístas materialistas están tejidas y embellecidas, de nada servirán a los individuos y a las sociedades sin la religión correcta.

No puede cumplir con los requisitos del alma y el cuerpo, es más, cuánto más entre la persona en detalles, más seguro está que no le dan seguridad y que no hay escapatoria salvo a la verdadera religión .

Dice Ernest Renan " Todo lo que amamos puede desaparecer y también la vida de la mente, la ciencia y la industria pueden desaparecer. pero es imposible descartar la religión, seguirá siendo un argumento sobre la invalidez de la doctrina materialista, que quiere limitar lo humano en los despreciables estrechos de la vida terrestre".

Y dice Muhammad Farid Wajdi : "Es imposible desvanecer la idea de religiosidad, porque son las tendencias más elevadas y las emociones más generosas, la naturaleza de la religiosidad perseguirá al ser humano mientras tenga una mente consciente de la belleza y la fealdad, y aumentará este instinto al alto grado de percepción y al crecimiento del conocimiento"

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ (2)

¿Porqué necesitan las personas la religión? (2)

Cuando una persona se aleja de su Señor, cuanto más sepa de conocimiento se da cuenta de la grandeza de su ignorancia de su Señor, de la ignorancia de su mente y de lo que la beneficia o lo que la perjudica.

Su ignorancia de las moléculas de la ciencia y su vocabulario, tales como las ciencias de las galaxias, ciencias de la computación, núcleos y otros..

Es entonces cuando retroceden los científicos, de la vanidad y el orgullo a la humildad y la rendición.

Y se empieza a darse cuenta que detrás de toda ésta ciencia un Científico Sabio. Y detrás de ésta naturaleza un Creador Poderoso.

Esta verdad obliga al investigador honesto a creer en lo invisible y la obediencia a la verdadera religión.

Y responder a la innata llamada instintiva .

Si el ser humano abandona esto, su naturaleza se reducirá y se deteriorará al nivel del animal.

Y concluimos con esto a la verdadera religión, (que depende del monoteísmo, la unicidad de Dios, y adorarle según lo que nos legisló alabado sea)

Un elemento necesario de la vida para alcanzar a través de la adoración a Dios, el Señor de los mundos.

Y para obtener la felicidad y seguridad del daño, el dolor y la miseria en esta vida y en la otra.

Y es necesario para completar el poder teórico en el hombre, solo por sí mismo puede la mente encontrar su plenitud, y sin ella no alcanza sus ambiciones supremas.

Es un elemento esencial para la purificación del alma y el refinamiento del poder de la conciencia.

Ya que las emociones nobles encuentran en la religión un área rica en la que conoce su propósito.

Es un elemento necesario para completar la fuerza de voluntad proporcionándole los mejores motivos, y armarlo con los mejores medios de resistencia a los factores de desesperación.

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

Por lo tanto, si hay quienes dicen: el hombre es civil por naturaleza, deberíamos decir (Que el ser humano es devoto por naturaleza), Porque el hombre tiene dos poderes: una fuerza científica teórica, y una fuerza científica voluntaria, Su felicidad completa depende de la finalización de su fuerza científica y voluntaria, y la realización de la fuerza científica solo puede lograrse sabiendo lo siguiente:

1- Conociendo a Dios, El Creador que creó al hombre de la nada y le otorgó las bendiciones.

2 - Conocer los nombres de Dios y Sus atributos.

3 - Conocer el camino que lleva al Todopoderoso.

4 - Conocer los obstáculos y plagas que impiden al hombre conocer este camino y las grandes bendiciones que alcanzó.

5 - Conocer realmente su mente, y saber lo que necesita, lo que le beneficia o lo que la corrompe, y saber lo que tenga de ventajas y desventajas.

Con estos cinco conocimientos, el hombre completa su poder científico.

La realización del poder científico y voluntario solo puede lograrse mediante la observación de Su derecho sobre los siervos, y hacerlo con sinceridad, asesoramiento y seguimiento.

No hay manera de completar estas dos fuerzas, excepto con Su ayuda, Él está obligado a guiarlo por el camino recto como guió exaltado sea a sus amigos cercanos.

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

لماذا يحتاج الناس إلى الدين (3)

¿Porqué necesitan las personas la religión? (3)

Reconociendo que la verdadera religión es la extensión divina de los diversos poderes del alma, la religión es también el escudo protector de la sociedad, Esto se debe a que la vida humana se basa únicamente en la cooperación entre sus miembros.

Dicha cooperación se lleva a cabo únicamente mediante un sistema que regula sus relaciones, define sus deberes y garantiza sus derechos.

Este régimen es indispensable de una autoridad y un elemento disuasivo que disuade el alma de violarlo, que sea ambicionado de mantenerla, asegura su pasión en el alma y evita la violación de la santidad.

Quien es esta autoridad? Y digo:

No hay poder en la faz de la tierra que recompense el poder de la religión o su dedicación para garantizar el respeto del sistema, garantizar la cohesión de la sociedad y la estabilidad de su sistema, y curar las causas del bienestar y la tranquilidad.

El secreto es que el hombre se distingue de todos los demás seres vivos, que sus movimientos y sus acciones opcionales están dirigidas por algo que no se escucha ni se ve, Es una doctrina de la fe que inspira el espíritu y alaba los miembros.

El ser humano se guía por una creencia verdadera o corrupta, y si su fe se reconcilia, todo se reconciliará. Si se corrompe, todo se corromperá.

La doctrina y la fe son los autocensores del hombre y, como se observa en toda la humanidad, a dos golpes:

La fé en el valor de la virtud y la dignidad de la humanidad y otros significados abstractos que se avergüenzan las almas elevadas de la violación de sus causas, incluso si están exentos de consecuencias externas y penalizaciones materiales.

Y la fe en Dios Todopoderoso,

Conoce lo que se pronuncia en voz alta, las confidencias que se dicen en voz baja y lo que está aún más oculto [los pensamientos].

Sus legislaciones derivan su autoridad de Sus órdenes y Sus impedimentos.

Los sentimientos de modestia lo inflaman por su amor o miedo a Él o por ambos.... No hay duda de que esta multiplicidad de fe es el significante más fuerte para el alma humana.

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟
¿Porqué necesitan las personas la religión?

Y los más resistentes a los huracanes de las emociones,

Y de más rápida influencia en corazones públicos y privados.

Por esa razón, la religión era la mejor garantía para tratar con personas con reglas justas y equitativas, Esto fue una necesidad social.

No es de extrañar que la religión para la nación sea considerada como un corazón para el cuerpo.

Si la religión está generalmente en esta posición, las escenas de hoy son multirreligiosas y aburridas en este mundo.

Y encontrarás que cada nación alegre con su religión y aferrada a ella,

¿Cuál es la religión correcta que haga que logre el alma humana lo que aspira?

¿ Cuáles son las reglas de la verdadera religión?

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ (4)

¿Porqué necesitan las personas la religión? (4)

Dios creó al hombre y le honró sobre todas las demás criaturas al crearlo en la mejor conformación.

Y le dió la mente que es como la fuerza que lo impulsa, La mente es esa herramienta con la cual piensa y contempla el ser humano para lograr el propósito para el cual fue creado, a saber, rehabilitar de la tierra.

El hombre es la única criatura que le encargó Dios glorificado sea rehabilitar la tierra.

Pero el Todopoderoso no dejó al hombre perdido en este mundo, sino que le hizo un conjunto de creencias, conceptos, disposiciones y ética, y todo cae bajo la religión.

La religión es la que regula la vida humana y la hace alcanzar el propósito de su creación.

Ningún ser humano en la Tierra puede vivir sin la existencia de la religión.

La necesidad de la humanidad a la religión, es como la necesidad de la tierra al agua, es lo más importante en esta vida.

- La importancia de la religión en la vida humana.

La religión es la inclinación natural en la que Dios Todopoderoso creó a las personas desde que nacieron de las tripas de sus madres como se afirma en las palabras de nuestro Mensajero Muhammad la paz sea con él: Todo ser nacido, nace en un estado de pureza innata, de ahí apareció la necesidad humana innata de la religión, es decir, en el momento de la adversidad y las calamidades se encuentra involuntariamente buscando ayuda y alivio del poder absoluto del Supremo quien tiene la capacidad de sacarle de las calamidades del mundo.

Entonces, el Corán vino a mostrarnos que solo Dios Todopoderoso puede hacer todo. El único que puede sacarnos de cualquiera de los problemas que estemos atravesando, como se menciona en el versículo siguiente:

{ 33. Cuando una desgracia azota a la gente, invocan a su Señor arrepentidos. Pero cuando los agracia con Su misericordia, un grupo de ellos atribuye divinidades a su Señor [en la adoración] .. Capítulo 30

La naturaleza humana siempre piensa en todo lo que está sucediendo, y en cómo creció y dónde estará su destino después de la muerte, lo cual se siente confundido permanentemente sobre esas cosas.

لماذا يحتاج الناس إلى الدين؟ ¿Porqué necesitan las personas la religión?

Así que la religión vino a enseñar al hombre el poder de Dios para crear este universo y todo lo que hay en él.

La religión ha tomado un gran interés en el aspecto científico de la vida, ha venido a enseñar al hombre lo que está sucediendo en su realidad y que él es una parte integral de este vasto universo en el que vive, y le mostró su destino después de la muerte, y que no hay nada inmortal en este universo excepto Dios solo, como dijo alabado sea en el capítulo 55:

[26.Todo cuanto existe en la Tierra perecerá,27.y solo el rostro de tu Señor perdurará por siempre, el Majestuoso y el Noble.]

La importancia de la religión que vino como una revelación que guía nuestras mentes al camino recto, a la integridad y estabilidad del Alma y mantenerse alejado de todo lo que causa su confusión y alarma.

También es muy importante para la vida de la sociedad que garantiza la justicia y la igualdad entre las personas.

Y hace que las personas recurran a Él en todas las cosas de sus vidas, para que sea la fuente de poder de la que dependen, lo que hace que el musulmán sea paciente y cumpla con el mandato de Dios, por su fe y certeza en el poder de Dios Todopoderoso.

La religión es lo que hace que el hombre haga todo lo que Dios le ordena a partir de los actos de adoración para alcanzar el camino que conduce a su satisfacción exaltado sea. Y al eterno paraíso, que fue prometido por el Todopoderoso a Sus fieles sumisos.

Como se menciona en el noble Corán: 4:124

[Al creyente que haga obras de bien, sea hombre o mujer, lo ingresaré al Paraíso y no será privado de su recompensa en lo más mínimo.]

Es también el que hace que un individuo sienta la vigilancia de Dios Todopoderoso.

Mejorando así su sentido de responsabilidad hacia su Señor, hacia si mismo y su sociedad.

De ésta manera evita caer en placeres y deseos prohibidos, y despierta su conciencia para caminar por el camino recto, que es consistente con su naturaleza, que Allah les ha otorgado.

Y la bondad de la religión significa el bien del ser humano en ésta vida y en la otra.

El profeta Muhammad la paz sea con él suplicaba a Dios diciendo:

"Oh Allah, enmienda mi religión que es el fundamento de mi existencia."